

## Bravo aux sportifs !



---

Mercredi 17 novembre avait lieu le cross UNSS au plan d'eau de Roumazières. C'est sous un ciel gris que se sont élancés une soixantaine de collégiens provenant des différents établissements du district. Le collège était représenté par 8 élèves répartis dans les catégories benjamines et minimes. Tous se sont montrés courageux sur ce parcours vallonné qui a bien fait souffrir nos coureurs. Dans ces conditions, c'est Mathis BARRIBAUD, élève de 6ème qui a tiré son épingle du jeu en remportant brillamment sa course. Après un goûter bien mérité, la remise des médailles a rendu notre champion très fier ainsi que ses camarades.

Nous tenons à remercier et à féliciter l'ensemble des participants du collège et l'organisation toujours aussi bien rôdée de nos collègues EPS de Roumazières.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**